



広い開口部は乗り降りや使い勝手などに多大な影響を与える部分だが、このスペーシアの開口部は軽自動車に限ったことなく非常に広い部類に入る。

車体サイズがほぼ同じだけに、思わずそのルックスにパレットの面影を探してしまふが、そんな先入観を断ち切るかのようにムダを削ぎ落とした、スッキリと收まり良いデザインに仕上がっている。エコ志向へのペクトルをしっかりと定めた、スペーシアのコンセプトを象徴しているとも見て取れる。全体的にドアが大きく、スマートに乗り降りできるのがトール型の「コンパクト」。後部両側にスライドドアを設定しているのも、またしかりだ。スペーシアはさらに、助手席側後部のトアハンドルに小さなボタンを設定し、指先で触ると自動開閉するワンドクションパワースライドドアを採用(一部グレード車)。これによって、キー操作に頼らずに開閉が可能になった。例えば、小さな子供を片手で抱きながらもう片方の手にハンドバッグを抱えたお母さんが、リモートキーをポケットやバッグから取り出す手間をかけずに乗車できる。また、助手席のドアノブにも同様のボタンがあり、こちらはオートマチックでロックの開閉ができる、さらに利便性が高い。

その上、後部スライドドアの振り出し量は150mmとクリアストップレベルの少なさ。満車状態の駐車場に持ち込んで検証してみると、窮屈な昇降ステップしか確保できない場面でも、ドアの開閉に全く不安を感じなかつた。リアステップ地上高も340mm(2WD車)といつものクリアストップペブルの低さ。1230mmもの開口高の効果もあって、体を屈めるストレスはほぼ皆無であると感じた。このあたりは、幼児や高齢者にも優しい設計と言えよう。ついで、リアシートを倒せば大容量のラゲッジスペースが出現する。大人

に着目してみよう。

車体サイズがほぼ同じだけに、思わず

そのルックスにパレットの面影を探してしまふが、そんな先入観を断ち切るかのように

ムダを削ぎ落とした、スッキリと收まり良いデザインに仕上がっている。エコ志向への

ペクトルをしっかりと定めた、スペーシアの

コンセプトを象徴しているとも見て取れる。

全体的にドアが大きく、スマートに乗り

降りできるのがトール型の「コンパクト」。

後部両側にスライドドアを設定しているのも、

またしかりだ。スペーシアはさらに、助手席

側後部のトアハンドルに小さなボタンを設

定し、指先で触ると自動開閉するワンド

クションパワースライドドアを採用(一部グ

レード車)。これによって、キー操作

に頼らずに開閉が可能になった。例えば、小

さな子供を片手で抱きながらもう片方の手

にハンドバッグを抱えたお母さんが、リモー

トキーをポケットやバッグから取り出す手

間をかけずに乗車できる。また、助手席のド

アノブにも同様のボタンがあり、こちらはオ

ートマチックでロックの開閉ができる、さらに利

便性が高い。

その上、後部スライドドアの振り出し量

は150mmとクリアストップレベルの少なさ。

満車状態の駐車場に持ち込んで検証してみ

ると、窮屈な昇降ステップしか確保できな

い場面でも、ドアの開閉に全く不安を感じ

なかつた。リアステップ地上高も340mm(2

WD車)といつものクリアストップペブルの低さ。

1230mmもの開口高の効果もあって、体を

屈めるストレスはほぼ皆無であると感じた。

このあたりは、幼児や高齢者にも優しい設

計と言えよう。ついで、リアシートを倒せば

大容量のラゲッジスペースが出現する。大人

走行性に好影響

用の自転車も立てたまま積み込みが可能だから恐れ入る。そのほかにも親切設計が随所に見られ、そのひとつひとつに感心させられた。

乗り降りラクラク

技術面の検証に入る前にまずはボディー

スズキのトール型「コンパクト」。8年に登場したパレットが有名。足元やヘッドスペースに広々とした空間を確保し、工夫を凝らした収納ボックスを多数設け、痒いところに手が届く快適な居住性を実現したことで、若年ファミリー層からの根強い支持を得た。そんな人気車種がこの度フルモデルチェンジ。その名もスペーシアと改め、新たな境地へヒップアップを果たしたのである。

スズキの「コンパクト」に初めて採用された後、「テクノロジー・オブ・ザ・イヤー」を受賞したこの技術は、先づ市場投入されたばかりのアルトエコにも搭載し、ガソリン自動車のアルトエコにも搭載し、「ガソリン自動車燃費性能No.1の座を堅持する大きな要因」となった。

その勢いのまま、新車種スペーシアにも標準装備。まさに、今回の取材の時点では全貌が明らかにされていなかったスペーシア。カスタム(2013年6月発売)もスズキ・グリーン・テクノロジーで「完全武装される」とだけはすでに発表されていた。近頃頭著なメーカーの攻勢は、「寧ろ」と「力を知りゆく」といった印象が強い。

注目の新登場

プロフィール

広く、効率よく、やさしい

SUZUKI SPACIA

■テキスト=青柳 健司(フォトライター) ■Photo=川村 熊(川村写真事務所) ■取材協力=スズキアリーナ札幌北 (011)721-8335



ディーラーメッセージ

**スズキアリーナ札幌北
カーライフ アドバイザー 小野 早耶美さん**

ママにも赤ちゃんにもやさしい設計がスペーシアのアピールポイントのひとつです。乗り降りがしやすく、お荷物の積み下ろしもラクラクですよ。ラゲッジスペースも大容量ですから、ご家族でのお出かけにも最適です。ボックスティッシュがそのまま入るフロントオーバーヘッドコンソールをはじめ、収納スペースもたくさん用意されていますので、車内をより広く活用していただけると思います。スズキ・グリーン・テクノロジーの採用で、燃費が良く走りもスムーズです。試乗していただければ、その魅力を実感いただけると思います。



インプレッション

■爽快なドライブフィール

スペーシアのグレード構成は、シンプルなG、充実装備のX、ターボを搭載したTの3種で、いずれも4WDバージョンが用意されている。

そこで、試乗用として提供されたのはXの4WDモデル（144万6000円）で、オプションでカーナビを搭載したものだ。

キーレスブッシュスター・システムで立ち上がったエンジン音は、軽自動車とは思えなほど静寂性が高く、まずはしようと静かに座った際に膝下に広がったスペースの余裕ひレスポンスはスマートで、4000回転を超えてからの加速フィールは予想以上である。ハンドリングは安定感に富み、タイトなカーブに高速で突っ込むようなドライビングをしない限りは、ローリングを感じるような場面も少なかった。

アクセルから足を離し、インパネにエネチヤージ稼働のマークが表示されると、オルタネーターが始動してエンジンブレーキが強くなることがある。これがリアルに伝わってくる。そこから、加速に転じると発電の負荷から

説明で「ピン」と「ない人は、自転車とダイナモの関係をイメージしてほしい。ダイナモでライトを点灯すると、その分漕ぎ手の脚力に負担がかかる。実は、クルマの発電システムも原理的にはこれと同じ。オルタネーターをストップさせると、すなわちエンジン性能が遺憾なく発揮されることである。後に触れるように、試乗時はまさにその効果を実感した。

スペーシアもエコドライブ状態に入るとメーターアンペアを表示してくれるのもスペーシアのいい能力があればこそであろう。筆者の運転が日々荒っぽくても、まずはこの点数を表示してくれたのもスペーシアのいい能力があればこそである。

■広くて効率的

パレットの後継車として十分、と言つより完全に凌駕するポテンシャルを、そのスズキリまとめたボディーに秘めたスペーシア。新プラットフォームの採用で室内長が2215mmに拡大された効果も、後部座席に座った際に膝下に広がったスペースの余裕から実感できた。

実際に試乗してみると、至れり尽くせり感が非常に高く、運転していくうえでいう点も、ポイントが高い。

そして気になる燃費は、GとXの2WD車で29.0km/l、4WD車で26.8km/lといずれも極めて秀逸な数値である。しかも、ターボ搭載のTの4WDでも25.0km/lを計上するあたり、驚異的ですらある。スズキグリーン・テクノロジーの底力を、まさまさと見せつけられた。